



TREFFPUNKT: BREGENZ

Wiedereröffnung der LuSt Bar

# Die LuSt Bar erstrahlt in neuem Glanz

Nach einer umfangreichen Renovierung feierte die LuSt Bar ihre stilvolle Wiedereröffnung.

Nach erfolgreichen Umbauarbeiten feierte die Bar LuSt in der Inselstraße in Bregenz vergangene Woche ihre Wiedereröffnung. Nach zehn Jahren wollten **Lukas Buttazoni** und **Stefan Köb** sich und insbesondere ihren Gästen etwas Gutes tun und neben den 120 Cocktails ein spezielles Ambiente schaffen.

Für die Neugestaltung wurde das Lokal total ausgehöhlt. Alles, was der Gast jetzt sieht, ist frisch gestaltet. Inspiriert vom Motto „Lust-Wald“, wählte man für die Sitzmöglichkeiten ein tiefes Tannengrün, während eine neue Akustikdecke für besseren Sound und Wohnzimmergefühle sorgt. Dezent Wald-Wandbemalungen in Form von Schattierungen verleihen dem Raum mehr Tiefe. Als Highlight entpuppt sich die „Wand-Discokugel“. Ab Februar erhalten wieder Künstler die Gelegenheit,



Das Team der neuen LuSt Bar Lukas Buttazoni, Robert Suvada, Malte Vogel und Stefan Köb (v.l.).

YAS (4)

ihre Bilder in der LuSt Café Bar auszustellen. Zu den illustren Gästen

der Wiedereröffnung zählten Bürgermeister **Michael Ritsch**, **Robert**

**Salant** (Stadtmarketing), **Thomas Tiefenbacher** (Schuhmacher Bre-



EINFACH  
MEHR  
ERFAHREN

<http://VN.AT/sumu1P>



Das Team vom Stadtmarketing Bregenz Petra Wolfgang, Robert S. Salant und Christina Egger mit neuem Statement Hoodie.



Valentin Fetz und Bürgermeister Michael Ritsch waren gespannt auf das Ergebnis es Umbaus.



Leonie, Eve, Laszlo, Anna-Lena und Angela sind das junge Service-Team der LuSt Bar.